
Angedacht ist laut Frau Adolfs die Anschaffung einheitlicher Endgeräte für alle Schulen in einem 
ersten Schritt. Hierzu liegen bereits Angebote vor, weitere werden eingeholt. Aufgrund der 
Förderbestimmungen ist jedoch der preisliche Rahmen von 500,00 € je Gerät einzuhalten, was 
eine Herausforderung darstellt. 


